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Nouvelles du conseil du 5 février 2024 

 

Passe-moi les jumelles en conférence chez nous 

La SSR Berne et la CEP (Chambre d’économie publique du Jura bernois) s’associent pour donner sur 

notre commune un sympathique coup de projecteur grâce à l’émission « Passe-moi les jumelles », 

tout en offrant à la population régionale une belle occasion de découverte et dialogue : Matthieu 

Fournier donnera en effet une conférence publique le 27 février à 18 h à La Couronne. A cette 

occasion, le présentateur et producteur dévoilera les coulisses de cette émission phare et en 

évoquera les défis. Il s’arrêtera également à la « recette » qui vaut son immense succès à PAJU : 

avant tout prendre le temps. Le maire, Claude-Alain Wüthrich, représentera les autorités à cette 

occasion. Le public est chaleureusement invité. Un apéritif sera servi ensuite de la conférence, 

durant lequel il sera possible de dialoguer avec Matthieu Fournier. 

Pour l’esthétique et le côté pratique 

Les autorités municipales ont décidé, durant leur séance de lundi soir, de faire procéder au 

changement des trois panneaux d’entrée du village, lesquels souhaitent la bienvenue aux véhicules 

arrivant à Sonceboz-Sombeval, respectivement un bon voyage aux personnes qui en repartent. 

Ceux-ci se dressent le long de la Route de Bienne, sur la rue de Pierre-Pertuis et à l’extrémité ouest 

de la rue du Collège. La Municipalité va donc lancer tout prochainement les démarches nécessaires. 

Rappelons que ces installations, assez sommaires, induisent une manœuvre fort peu aisée pour y 

annoncer les manifestations locales. De surcroît, elles ne sont esthétiquement guère flatteuses. 

Les autorités se réjouissent de pouvoir compter sur la collaboration de la CEP (Chambre d’économie 

publique, qui vient de s’installer dans le bâtiment de la Couronne), pour la mise au point du nouveau 

design, qui rendra nos entrées de village plus accueillantes. 

Travaux cruciaux à l’ancienne scierie 

Lundi soir, le Conseil municipal a libéré le crédit nécessaire 
pour effectuer le traitement de la charpente de l’ancienne 
scierie de Sombeval. La poutraison en question subit de 
graves attaques de capricorne, un insecte dont la larve 
xylophage cause de considérables dégâts au bois de 
construction. Les deux bâtiments du complexe, à savoir 
l’ancienne scierie en elle-même et son annexe qui abrite 
les sanitaires, seront traités par l’entreprise locale Stucki, 
dès que les conditions météorologiques le permettront. 
Ce traitement permettra à la fois d’exterminer les larves 
actuellement en action et de prévenir une potentielle 
nouvelle attaque. Pour pouvoir appliquer les produits ad 
hoc, il est indispensable qu’une température de dix 
degrés, aussi bien nocturne que diurne, règne durant 
plusieurs jours d’affilée. 

En action, la larve xylophage du capricorne 



M u n i c i p a l i t é  d e  S o n c e b o z - S o m b e v a l  
 
 

 Page 2 sur 2  

 

Des nouvelles de la future Maison de l’enfance  

Le chantier de la Maison de l’enfance 

continue sur sa lancée, à la grande 

satisfaction de la Municipalité. Les travaux 

respectent parfaitement le calendrier établi 

et si les conditions météorologiques le 

permettent, la dalle qui portera le premier 

étage sera coulée lundi 19 janvier. Les divers 

raccordements du bâtiment, en eau potable, 

en électricité et en conduite de collecte des 

eaux usées, sont désormais achevés. Après 

avoir terminé toutes les parois du rez-de-

chaussée, l’entreprise a installé cette semaine 

le coffrage et les fers nécessaires à la dalle 

susmentionnée. Rappelons que l’immeuble 

comprendra au total trois niveaux habitables. 

 

Les adjudications se poursuivent 

Cette semaine, le Conseil municipal a procédé de son côté à l’adjudication des travaux concernant 

la charpente et les fenêtres du bâtiment. Grâce à des conditions météorologiques très clémentes, 

tout se passe donc au mieux sur ce chantier.  

 

 

Le rez-de-chaussée a pris forme, la première dalle devrait être coulée 
lundi 

Une vue plus colorée du chantier tel qu’il se présentait mardi matin 


